



Weiteres Vorgehen

Geschätzte Surbtaler/innen

Es ist so weit – die Prüfungen der Arbeitsgruppen im Projekt Kompass Surbtal sind abgeschlossen. Der Schlussbericht des Leitungsausschusses ist erstellt und zur Freigabe bei den Surbtaler Gemeinderäten. Die Veröffentlichung des Schlussberichtes und der Arbeitsgruppenberichte ist auf **Anfang März 2025** vorgesehen.

In einer dritten Bevölkerungsinformation für das ganze Surbtal will Ihnen der Leitungsausschuss die Ergebnisse der Arbeitsgruppen sowie die Haltung des Ausschusses präsentieren. Die Bevölkerungsinformation findet am **11. März 2025**, 19 Uhr in Lengnau, MZH Rietwise, statt. Vorgängig werden die Mitarbeitenden und die Arbeitsgruppenmitglieder über die Berichte informiert. Im Anschluss haben Sie die Gelegenheit, alle Dokumente in Ruhe zu lesen und sich Ihre Meinung zu bilden.

Vom **5. – 8. Mai 2025** sind pro Gemeinde eigene Informationsveranstaltungen geplant. In diesen Gemeindeinformationen wird Ihnen der Gemeinderat Fragen beantworten und auf die wichtigsten Punkte des Projektes eingehen. Im Rahmen dieser Informationen ist auch Zeit vorgesehen, um innerhalb der eigenen Gemeinde Diskussionen zu führen.

Die Veranstaltungen finden wie folgt statt:

- 5. Mai 2025**, 19.30 Uhr, Endingen
- 6. Mai 2025**, 19.30 Uhr, Lengnau
- 7. Mai 2025**, 19.30 Uhr, Schneisingen
- 8. Mai 2025**, 19.30 Uhr, Tegerfelden

Die Veranstaltungsorte werden über die jeweilige Gemeindefreebseite bekannt gegeben. Nutzen Sie die Möglichkeit, um mitzudiskutieren und sich ein umfassendes Bild vom Gesamtprojekt zu machen.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme.

Leitungsausschuss Projekt Kompass Surbtal